



EL ROSTRO DE LA NOTICIA

En ceremonia celebrada ayer, la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación otorgó el primer Doctorado Honoris Causa de la corporación al distinguido miembro de la Academia Chilena de la Lengua y Premio Nacional de Literatura, profesor Dr. Rodolfo Oroz Scheibe.

El profesor Oroz ejerció la docencia por más de sesenta años y, en el periodo 1933-1944,

desempeñó el cargo de director del Instituto Pedagógico. De 1959 a 1980 presidió la Academia Chilena de la Lengua. Fue también el primer presidente del Instituto de Chile y es, además, miembro de número de la Academia Chilena de la Historia. El Dr. Oroz se formó en la Universidad de Leipzig, donde obtuvo el título de profesor en cuatro asignaturas y el grado de Doctor en Filosofía.

DAP 1650



16 Diciembre 1989. P. 2

El rostro de la noticia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El rostro de la noticia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile